



3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

3月13日、来週の月曜日は、いよいよ本校の第27回卒業証書授与式です。69名の3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。この3年間で、皆さんは身も心も大きく成長することができたと思います。

思い返せば、皆さんの中学校生活は波乱の幕開けでした。期待に胸膨らませて入学はしたものの、コロナ感染症の影響で、すぐに全国一斉に臨時休業。まさに出鼻をくじかれた思いだったのではないかと思います。学校再開後も様々な制約を受け、行事が中止になったり、内容の大幅削減を強いられたりと残念な思いばかりしていたことでしょう。また、授業においても合唱や調理実習ができませんでした。給食は「黙食」と称して無言で食べるのが求められました。みなさんには、本当に申し訳ない気持ちでいっぱいです。

例年の中学1年生とはひと味もふた味も違う中学校生活の始まりでしたが、そんな逆境の中でもみなさんは、その状況を潔く受け入れ、限られた条件の中で、正しく、強く、明るく、より良い生活を目指して、日々努力を重ねてくれました。

これらの経験、そしてその経験の中で培った友情は、今後の人生の中で大きな宝物となり、みなさんをいざというときに助けてくれるはずです。これからの長い人生の中で出会うであろう困難や辛いこと、苦しいこと、思い通りにならないことなどに対して、級友どうし、お互いに助け合い支え合いながら、東中魂で乗り越えてくれると信じています。

そして、1・2年生のみなさん。いよいよみなさんの出番です。この東中をどのような学校にしていってくれるのか、どのようなカラーで染めてくれるのか、楽しみにしております。今年の卒業生に感謝しつつ、その卒業生に負けないよう、全校生でがんばってくださることを楽しみにしております。



↑ 令和2年度の1年1組のみなさん



↑ 令和2年度の1年2組のみなさん



↑ 令和2年度の1年3組のみなさん